

Sensation am Tannzapfe-Cup in Dussnang

Mit drei schätzbaren Disziplinen startete der Turnverein Reichenburg vergangenes Wochenende am hochkarätigen Tannzapfe-Cup in Dussnang. Den Turnerinnen und Turner der Kleinfeldgymnastik gelang es den Sieg zu holen, was einer Sensation gleichkommt.

Turnen. – Mit drei Teams in den Disziplinen Gymnastik Kleinfeld, Gymnastik Bühne und Schaukelringe startete der Turnverein Reichenburg am vergangenen Wochenende am Tannzapfe-Cup in Dussnang. Diese Wettkampfteilnahme war für den TVR eine Premiere. Der nun seit 26 Jahren durchgeführte Geräte- und Gymnastik-Cup gilt heimlich als inoffizielle Schweizermeisterschaft der schätzbaren Disziplinen im Vereinsturnen, denn das Teilnehmerfeld ist jeweils gespickt mit den Spitzenvereine. Das Wertungsgericht benotet die nationale Elite dementsprechend streng und tiefer wie an anderen Wettkämpfe. Dass der TVR auf nationaler Ebene ein Wörtchen mitreden kann, wurde einmal mehr diskussionslos unter Beweis gestellt.

Die Turnerinnen und Turner der Schaukelringsektion zeigten unter der Leitung von Philipp Rast und Andrin Schmucki wieder einmal eine gänsehauterzeugende Vorführung. Sie konnten die gute Note 8.68 erturnen und damit den versöhnlichen 15. Rang belegen.

Beide Gymnastikriegen überzeugten mit ihrem grossartigen Programm und Engagement, womit sie sich ins Finale tanzten. Die Bühnengymnastikerinnen erturnten sich unter der Leitung von Cornelia Mettler und Andrina Frei in den Vorrunden die Note 9.56, was den verdienten Finaleinzug ermöglichte. Die atemberaubende Übung im Finaldurchgang resultierte in der grossartigen Note 9.66 und reichte für den starken 4. Rang.

Die Sensation gelang dem Gymnastik Kleinfeld Team. Unter der Leitung von Präsidentin Nicole Ackermann und Nicole Herrmann qualifizierten sie sich nach einer mitreissenden Übung in den Vorrunden mit der Note 9.55 ebenfalls für die Finaldurchgänge. Der Finaleinzug beflügelte die Turnerinnen und Turner regelrecht. Unter riesigem Jubel der Fangemeinschaft bewiesen sie nochmals ihr ganzes Können und erturnten sich die sagenhafte Note 9.68. Dies reichte um die ewigen Spitzenkonkurrenten TV Stein und TV Buchs zu schlagen und den sensationellen 1. Rang nach Hause zu bringen.

Das fantastische Erlebnis in Dussnang lässt die Vorfreude auf den nächsten Wettkampf am eigenen Turnfest steigern. Am Freitagabend, 22. Juni 2018 beweist der Turnverein Reichenburg und der Turnverein Buttikon-Schübelbach als Gastgeber selbst ihr Können am Schwyzer Kantonturnfest in Buttikon. (af)



